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６月からの再スタートを振り返って 
校長 岡本 実浩 

青田をわたる風もさわやかな頃となりました。日頃から境木中学校近隣の地域の皆様、保

護者の皆様にはご支援ご協力をいただき、誠にありがとうございます。 

さて、新型コロナウイルス感染症の関係で、生徒たちが登校しない寂しい２カ月（４，５

月）を送ってきましたが、６月は生徒たちの声が響く明るい月となりました。やはり学校に

はこういった光景（雰囲気）が似合い、温かく感じることのできる今日この頃です。 

ところで振り返ってみれば、今月は、段階的な学校再開の第一期として 6/1（月）からの

２週間（～6/12）は分散登校による少人数での短時間授業を実施し、次に、第二期として

6/15（月）からの２週間（～6/30）は昼食もとり、ようやく学級での全日授業をスター

トしました。そして、7/1（水）からは、第三期として小学校も通常どおりの授業が始まり、

中学校ではさらに部活動等の段階的な開始をいたします。 

今年度は、春夏の高校野球（甲子園大会）が中止（選抜出場校による交流試合は実施予定）

になったこともニュースなどで報じられているように、中学校の夏以降の大会等も開催がか

なり厳しい状況になっています。ここまで頑張ってきた３年生にとっては最後の大会であっ

たにも関わらず、その大会が中止になるのは新型コロナウイルス感染症のため、仕方のない

ことなのですが、かなり残念に感じていることでしょう。私も残念でなりません。 

また、例年この時期といえば各学年の校外活動があったり、体育大会が実施されているの

ですが、今年度はそういった行事も縮小したり、時期をずらしての実施など変更せざるを得

ない状況となっています。こちらも残念ではありますが、健康第一と考え、内容を精選し、

できる範囲で生徒と共に充実したものにしたいと思っ

ています。全体的に感染者数は減っているようですが、

まだまだ収束とまではいかず、予断を許さない状況です。

一日も早く収束して、例年通りの行事を行い、いつも通

りの学校に戻ってくれることを願い、今後も学校として

全職員で生徒のために大切なケアを引き続き行ってい

きます。これからもよろしくお願いします。 
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横浜市立境木中学校 
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《学校教育目標》  社会とつながり、主体的に学び続け、未来を作る力を育みます。 



 
生徒会本部役員の抱負 
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「手話で『こんにちは』」 

生徒会書記 ２年２組 安原 葵 
 

コロナ渦の中、今私達は何ができるでしょう

か？適切な距離の確保、手洗いやマスク着用など

もその例です。しかし、マスクをつけると顔の表

情が分かりづらくなります。そこで手話の『こん

にちは』で元気に挨拶するのも方法の一つではな

いでしょうか。手話でコミュニケーションをとり、

絆を深められたら良いと思います。みんなの力で

コロナを乗り切りましょう！ 

      

「より良い境木中学校にするために」 

生徒会書記 ２年２組 矢島 怜奈 
 

私は、生徒会活動を通して、生徒全員が楽しく

過ごしやすい境木中学校にしていきたいです。そ

のために、皆さんからの要望になるべくこたえら

れるようにします。要望は、誰でも書くことがで

きるので、よりよい学校にするためにどんどん書

いてほしいです。委員会活動だけでなく、生徒全

員で協力してより良い境木中学校にしていきま 

しょう。 

 

「生徒会が中心となりよりよい学校へ」 

生徒会会計 ２年 1組 野口 結衣 
 

私は、生徒会役員での今年の目標は、皆が明る

く過ごせる学校づくりをすることです。明るく過

ごすための一つとして、いじめのない学校を 

つくっていきたいです。生徒会が中心となり、 

皆でよりよい学校にしていきましょう！ 

 

「生徒会本部役員として」 

生徒会会計 ２年３組 西 珠生 
 

私は、生徒会の意味を踏まえたうえで自分の役

割を考えていきたいと思っています。役員全員が

自覚と責任をもって行動し、最高の学校づくりに

努めていきます。また、常に広い視野をもち、今

の学校の現状を見て一つ一つもっとより良いもの

としていきます。みなさんで協力して境木中学校

の更なる向上を目指しましょう！ 

 

「意見を言える環境づくり」 

生徒会副会長 ２年 4組 野尻 瑞 
 

自分は生徒会活動で生徒一人ひとりの意見を大切にしていきたいと思います。『一人ひとりの意見を尊

重し、実現へと行動する』そのことで、全校生徒にとって、より過ごしやすく、学びやすい環境作りを 

していけると思います。そのために、まずは意見を言いやすい、広めやすい雰囲気にしたいと思います。

そして、学校全体がより良く、生徒一人ひとりにとって、居心地のよい学校を作っていける活動をしてい

きます。 

 

「境木中学校の環境を整える」 

生徒会副会長 3年２組 藤吉 莉央 
 

校内の自動販売機設置の準備を進めていきたいと思います。また、こんな時期だからこそ、安心して学

校にきてほしいです。そのためには、各クラスの掃除の徹底、廊下の掃除など、目に見えるところからキ

レイにしていきたいです。自動販売機も含め、環境整備を整えることで、安心した学校を作れると思いま

す。さらに、キレイになれば、新しい気持ちで次の日を向かえることができると思います。感染症対策を

しっかりして登校しましょう。 

「学校の様子を伝える」 

生徒会長 3年２組 芳賀 彩加里 
 

私は、生徒会本部で新聞を発行したいと考えています。新聞には主に学校の様子を載せて全校の皆さん

に発信していく予定です。また、この新聞を通してまだ新しい環境に慣れていない１年生の皆さんにも 

境木中学校のことを知ってもらいたいです。 

他にも、各階に設置されている意見箱を使って皆さんの質問、意見に多く応えていきたいです。限りあ

る時間の中で生徒会長として責務を果たせるよう精一杯頑張ります。 

 

 

 

 

 

 



各委員長の抱負   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「はじめは挨拶から」 

２学年委員長 ２年１組 保坂 はな 
私達２年生は、昨年から挨拶することを目標とし、学年に呼びかけてきました。みんなの意識が変化  

すると先生方への挨拶は出来るようになってきました。ただ、友達への挨拶は、もう少し課題があると 

思っています。そこで、友達同士の挨拶を増やすためには、男女が仲良くなりたいと思いました。具体的

に実行したことは、学級委員がレクを企画し、笑顔になれる機会を増やしたり、クラスの中では声をかけ

合うなど、心の距離が縮まるような取組をしてきました。今年も継続しながら、さらに工夫を重ね、挨拶

溢れる学年にしていきます。また、先輩にもなるので、ＯＮとＯＦＦの切り替えをできる学年にします。 

「 自分から 」 

３学年委員長 3年４組 福井 柊哉 
 僕はこの学年をメリハリがあり、積極性があふれる学年にしたいと思います。そのためには、学年の 

皆が「自分から周りに良い影響を広げていく」という意識をもって行動していくことが重要です。これは、

コロナウイルスと共存していく僕達の生活にも同じことが言えます。今年は全校行事等が少なく、これ 

までの先輩方のように、後輩達に見本を示すことができません。よって、普段の生活から、周囲の見本と

なるような行動を心がけましょう。そして、残り少ない学校生活を悔いのないように過ごし、 

「ONE TEAM」になって卒業できるようにしましょう。 

「学校の健康を守ります」 

保健委員長 3年２組 飯田 紫乃 
  

みなさんこんにちは。今年保健委員長になりました、３年２組の飯田紫乃です。みなさん、検温は、 

ちゃんとやっていますか？新型コロナウイルス感染症対策のために、検温だけでなく、手洗いうがいは 

もちろん、部屋の換気なども心掛けましょう。 

 みなさんが心地よい学校生活を送れるように、頑張っていこうと思います。みなさんも、体調に気を 

つけて過ごしましょう。 

 

 「全校生徒のみなさんと一緒に境木中学校をきれいに」 

環境美化委員長 3年３組 岡崎 勇斗 
  

環境美化委員長になりました、３年３組の岡崎勇斗です。僕はこの環境美化委員会を、みなさんに 

知っていただき、美化活動について真剣に考えていただけるようにしたいです。環境美化委員会では、 

花壇の水やりや掃除ロッカーの整理、学期が終了する時に行う大掃除のワックスがけを行っています。 

現在、コロナウィルスの影響で委員会活動が出来ていませんが、全校生徒のみなさんと一緒に、境木 

中学校をきれいにしていきましょう。 

「私は呼びかけたい」 

図書委員長 3年４組 五味 遥愛 
 

 今こそ読書をしよう、と私は呼びかけたい。今、なかなか自由に外出ができません。だからこそ、 

本を読んでほしい。本を通して、たくさんの知識や感情を得ることができます。そのため境木中の図書室

を活用しませんか？安全・安心に利用してもらうために、委員・席・利用日数を減らし、消毒を徹底して 

行っています。三密を避けるため、安心して利用してもらうために。本が苦手、慣れていない人も皆で 

自分に合った本を見つけませんか？ 

 

 「放送で学校生活を豊かに」 

放送委員長 3年１組 石井 信豪 
  

生徒会活動は何を目的としているのでしょうか。それには様々な目的がありますが、僕が一番重要だと

思うのは、境木中学校での生活を豊かにすることです。例えば、現在新型コロナウイルス感染症の拡大 

防止のため、昼食時に会話をすることができません。そんな時間を少しでも楽しめるように、放送委員会

では、音楽を流しています。放送委員会では、これからも学校生活を豊かにするために、様々な活動を 

行っていきます。ご協力お願いします。 



今年度の「保護者対象の進路説明会」は、３密を避け、教室を会場にテレビ放送を計画しており

ました。当日は、想定以上の多くの保護者様が参加いただいたため、体育館で椅子の間隔をとり、

実施させていただきました。 

説明会では、新型コロナウイルスの影響で公立高校展

や私立高校展、学校説明会の取りやめにともない、これ 

からの進路の流れ、生徒の動きを中心に話をしました。 

 今後、分かりにくい面も多々あると思います。分から

ないことは生徒からでも保護者の方からでも結構です

ので連絡をいただければ分かる範囲お答えいたします。 

 

図書館より･･福 BOOK ロを借りてみて 
臨時休校中、図書館の本２冊を入れた「福 BOOKロ」を借りた生徒の皆さんの感想を集めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒指導専任より 「今教室は間違うところだ」  

 

 

 

 

 

 

 

 

３年保護者対象 「進路説明会」６/19 
 

 

 

 
 

 

 

 

「何の本が入ってるんだろう…」と、いつもとは

少し違うドキドキした感じを楽しめてよかった

です。自分では選ばない種類の本を読めて、 

「今度またこんな本を読んでみよう」と思うこと

ができました！（2年） 

課題がまだ終わってないときだったから、入って

いた本が「勉強が続かない人へ」みたいな丁度 

いい本で、心でも読まれたかと思った。 

もう 1冊は時間がなくて読めなかった。（2年） 

人生？みたいな言葉が

書かれており、家族との

話題になった。（3年） 

 

 
新型コロナウイルス感染症対策のため、修学旅行を５月

から２月への変更をお知らせしておりました。しかし、 

３年生の進路関係の「追検査」日程と一日重なってしまい、

下記の日程に再度変更することとしました。どうぞご理解

いただき、ご協力の程、お願いいたします。 

 

＜３年修学旅行 ２泊３日＞ 
令和３年２月 26日（金）～２月 28日（日） 

３ 年 修 学 旅 行 
日程を再度、変更します 

 

＜７月の予定＞ 
１日（水）各種委員会、委員長会 

６日（月）生徒朝会（標準服登校） 

１６日（木）～２２日（水） 

      三者面談（昼食なし） 

２７日（月）～３０日（木） 

      美化強化週間 

３０日（木）PTA委員総会 

３１日（金）学年集会 

 

７月の主な予定 

あっという間に、学校再開から 1か月がたちました。日々の生活リズムは整ってますか？ 

自分なりのペースが見つかりましたか？一斉登校が始まった１５日、道徳の授業で偏見や 

差別に関する負の連鎖を断ち来ることの大切さを学びました。GWTや Beingで芽生えた 

いったいかんを、皆さん自身で育んでくれることを期待してます。うっとおしい時期です 

が、体調管理に気を付けて過ごしてください。昼食時の様子を見た職員からこんな会話が 

聞こえてきました。『慣れない環境で日々戸惑う中、落ち着いた学校生活を送る生徒を見ら 

れて本当にうれしいです！』今の皆さんの姿は、境木中学校に関わる全ての方々の誇りと 

言っても過言ではありません。でも、不安や心配な時もあるはず…そんな時は、ようやく 

出会えたクラスの仲間達を思い出してください。お互いの存在を認め合って高め合える… 

ステキな境木中学校で健康に過ごせる毎日に、感謝の思いでいっぱいです。 

 
 

境木中学校では、生徒の下校から、 

約１時間後に留守番電話に切り替えさ

せていただいております。 

朝は、8時より欠席連絡等を受けてお

ります。ご理解ご協力をお願いします。 

留守番電話のお知らせ 


